

Guido Haas, ECTA Square Dance Coordinator

Servus,

ECTA also joins the ranks of organizers who cancel their events. In this case it concerns our **ECTA Student Jamboree** this year. At present, we are unable to plan a dance event for several hundred guests in the near future in such a way that it can be held for everyone without major health risks.

**I would like to thank the
SCHWÄBISCH SWEETHEARTS**

The Sweethearts had hosted the Student Jamboree for us several times. Already four years ago they agreed to host the **ECTA Student Jamboree 2020**. When that had to be cancelled, we postponed it until 2022. We could not foresee that the overall health situation would throw us off track like that and that this event would have to be cancelled again. It is extremely difficult for one's motivation when planning and preparations repeatedly come to nothing. That is why the SCHWÄBISCH SWEETHEARTS deserve special thanks.

**Where do things go from
here?**

We hope that in 2023 the ECTA Student Jamboree can take place hosted by the COLORFUL DANCERS in Herborn.

For 2024 onwards, we will gladly accept applications from ECTA member clubs.

Servus,

auch ECTA fügt sich in den Reigen der Veranstalter ein, die ihre Events absagen. In diesem Fall betrifft das unser **ECTA Student Jamboree** in diesem Jahr. Derzeit können wir für die nähere Zukunft keine Tanzveranstaltung für mehrere hundert Gäste so planen, dass sie für alle ohne große gesundheitliche Risiken durchgeführt werden kann.

**Ich bedanke mich bei den
SCHWÄBISCH SWEETHEARTS**

Die Sweethearts hatten mehrfach das Student Jamboree für uns ausgerichtet. Bereits vor vier Jahren erklärten sie sich bereit, das **ECTA Student Jamboree 2020** gastgebend zu betreuen. Als dieses dann abgesagt werden musste, haben wir das auf 2022 verschoben. Wir konnten nicht vorhersehen, dass die allgemeine gesundheitliche Lage uns so aus der Bahn werfen würde und diese Veranstaltung erneut abgesagt werden muss. Es ist äußerst schwierig für die eigene Motivation, wenn Planungen und Vorbereitungen wiederholt ins Leere laufen. Deshalb gebührt den SCHWÄBISCH SWEETHEARTS besonderer Dank.

Wie geht es weiter?

Wir hoffen, dass 2023 das **ECTA Student Jamboree** bei den COLORFUL DANCERS in Herborn stattfinden kann.

Für die Jahre ab 2024 nehmen wir gerne Bewerbungen von ECTA-Mitgliedsvereinen entgegen.

The basic requirements can be found on our website

Die grundsätzlichen Anforderungen stehen auf unserer Internetseite

**[ecta.de/en/councils/
square-dance-council/](http://ecta.de/en/councils/square-dance-council/)**

**[ecta.de/de/abteilung/
square-dance-council/](http://ecta.de/de/abteilung/square-dance-council/)**

under the heading "Events" – or can be requested from me

unter der Überschrift „Veranstaltungen“ – oder können bei mir

square-dance-coordinator@ecta.de

angefordert werden.

Best regards from Großhansdorf

Liebe Grüße aus Großhansdorf

Guido Haas

Guido Haas

ECTA Square Dance Coordinator

ECTA Square Dance-Coordinator

SQUARE DANCING DEUTSCH
Handbücher für Square Dance Kurse
 mehr unter "www.square-dancing-deutsch.de"



Basic/Mainstream - aktuelle Auflage: Oktober 2018

*Das bewährte Handbuch für den Square Dance Anfänger
 Unentbehrlich im Kurs. Programmänderungen aktualisiert*

PLUS - aktuelle Auflage: Oktober 2018

Programmänderungen aktualisiert

Autor: Rudi Mennes

Vertrieb & Editor: Rainer Mennes

Bestellung nur per e-mail:

rainer.mennes@gmail.com



jedes Handbuch a € 6,00 / ab 10 Stück a € 5,50 / ab 30 Stück a € 5,00

Versandkosten Inland nach Gewicht: bis 500g € 2,00 / bis 1kg € 3,00 / bis 2kg € 5,00

Bis 5kg € 8,00 / höheres Gewicht und für Ausland angepasstes Porto